

Voilà qui s'appelle *faire des pieds et des mains* :

- tout d'abord à un forage réalisé pour alimenter en eau l'aire d'abattage voisine. Les deux ouvrages font partie des projets réalisés par Iles de Paix dans le village de Yamba afin d'améliorer l'hygiène alimentaire et l'approvisionnement en eau potable;
- ensuite à une pompe "manuelle" (pédestre devrais-je dire) acquise par un jardin maraîcher du village de Diapangou, dont Iles de Paix a appuyé le lancement... et qui "essaime" : voyant le succès du projet, d'autres villageois ont commencé à développer sur le même modèle leur propre activité sur fonds propres.

{gallery}lau-marc/201001/pomper{/gallery}